



**МИНИСТЕРСТВО КУЛЬТУРЫ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(Минкультуры России)**

**ЗАМЕСТИТЕЛЬ
МИНИСТРА**

125993, ГСП-3, Москва,
Малый Гнездинковский пер., д. 7/6, стр. 1, 2
Телефон: +7 495 629 10 10
E-mail: mail@mkrf.ru

Высшим должностным лицам
субъектов Российской Федерации

«29» 03. 2019 № 121-01.1-39-НД

на № _____ от « _____ » _____

В адрес Минкультуры России поступила копия письма Генерального директора ЮНЕСКО О.Азуле с приглашением принять участие в Международной премии им. Мелины Меркури (2019 г., ЮНЕСКО-Греция), посвященной охране и управлению культурными ландшафтами.

Целью Премии является поощрение выдающихся действий, связанных с охраной и улучшением управления основных культурных ландшафтов мира.

Участниками премии могут являться физические лица, учреждения или неправительственные организации. Победитель получит денежное вознаграждение в размере 30,000 долларов США.

Номинации должны быть получены ЮНЕСКО на английском или французском языке **не позднее 30 апреля 2019 года**.

В этой связи направляю копию указанного письма с его неофициальным переводом на русский язык и прошу дать поручение подведомственным структурам проработать вопрос о выдвижении возможных кандидатур.

Информацию необходимо подготовить согласно прилагаемой форме и направить в Комиссию Российской Федерации по делам ЮНЕСКО и в копии – в Минкультуры России.

Приложение: на 16 л. в 1 экз.

Н.П.Овсиенко

Ref.: CL/4260

Тема: Приглашение принять участие в Международной премии им. Мелины Меркури (2019 г. ЮНЕСКО-Греция), посвященной охране и управлению культурными ландшафтами.

Господин / Госпожа,

Я рада предложить вашему Правительству представить к выдвижению номинации на Международную премию им. Мелины Меркури, посвященной охране и управлению культурными ландшафтами (ЮНЕСКО-Греция 2019 г).

Целью Премии является поощрение выдающихся действий, связанных с охраной и улучшением управления основных культурных ландшафтов мира.

Премия была создана в 1995 году и названа в честь Мелины Меркури, выдающегося художника и бывшего министра культуры Греции. Она была активным сторонником сохранения наследия. Премия была возобновлена на 202-й сессии Исполнительного совета в октябре 2017 года.

Участники премии могут являться физическими лицами, учреждениями или неправительственной организацией. Победитель получит денежное вознаграждение в размере 30 000 долларов США.

Устав Премии подробно представлен в *Приложении I*; условия и документы, которые должны быть в номинации – в *Приложении II* и прилагаются к настоящему документу.

Процесс выдвижения номинаций происходит онлайн, через веб-сайт ЮНЕСКО, где также можно найти дополнительную информацию о Премии:

<http://whc.unesco.org/en/culturallandscapesprize/> (English)

<http://whc.unesco.org/fr/prixpavsaculturels/> (French)

Номинации должны быть получены ЮНЕСКО на английском или французском языке не позднее **30 апреля 2019 года** (полночь по парижскому времени, UTC + 1).

Секретариат Премии (Центр всемирного наследия (тел .: +33 1 45 68 18 21; электронная почта: melinamercouriprize@unesco.org) остается в вашем распоряжении по любым вопросам, касающимся процесса выдвижения номинаций.

С Уважением,

Одри Азуле

Генеральный Директор ЮНЕСКО

ПРИЛОЖЕНИЕ I

Устав Международной премии им. Мелины Меркури, посвященной охране и управлению культурными ландшафтами (2019 г. ЮНЕСКО-Греция).

Статья 1 – Цель

Целью Международной премии ЮНЕСКО-Греции им. Мелины Меркури, посвященной охране и управлению культурными ландшафтами (2019 г. ЮНЕСКО-Греция) является поощрение выдающихся примеров действий, связанных с охраной и улучшением основных культурных ландшафтов мира. Премия носит имя Мелины Меркури, предшественника комплексного сохранения и устойчивого развития, бывшего министра культуры Греции. Цель премии соответствует политике ЮНЕСКО и связана с Программой Организации в области культуры, общей стратегией Комитета всемирного наследия и приоритетами, изложенными в документе C/5 по совершенствованию управления объектами всемирного наследия. Премия соответствует категориям культурных ландшафтов, утвержденным Комитетом всемирного наследия на его шестнадцатой сессии, состоявшейся в Санта-Фе (Соединенные Штаты Америки), в декабре 1992 года. Это решение официально признало охрану культурных ландшафтов в рамках Конвенции о всемирном наследии (1972). Эта премия укрепляет связи между культурой и развитием посредством наращивания потенциала и обмена знаниями.

Статья 2. Назначение, размер и периодичность премии

- 2.1 Премия будет называться «Международная премия им. Мелины Меркури, посвященная охране и управлению культурными ландшафтами (2019 г. ЮНЕСКО-Греция)».
- 2.2 Премия финансируется правительством Греции и состоит из периодической выплаты в размере 5000 долларов США каждые два года. Денежная составляющая премии – 30,000 долларов США, как определено Генеральным директором в консультации с донором на основе полученного вклада процентов на сумму, внесенную на специальный счет, в соответствии с Финансовыми положениями ЮНЕСКО, и расходы, которые будут покрываться за счет расходов на управление Призом. Вклад донора должен поступать каждый первый год к 15 сентября, чтобы

обеспечить своевременное распределение средств до того, как будут понесены расходы на управление премией. Все полученные средства и начисленные по ним проценты будут храниться на специальном процентном счете для премии.

- 2.3 Расходы на полную поддержку персонала, а также эксплуатационные / управленческие расходы, связанные с премией, включая все расходы, связанные с церемонией награждения, заседанием международного жюри и мероприятиями по общественной информации, оцениваются в 45 000 долл. США и полностью покрываются Постоянной делегацией Греции при ЮНЕСКО от имени правительства Греции. С этой целью Генеральный директор определит обязательную сумму управленческих расходов, которая будет применена и внесена на специальный счет, который должен быть установлен в соответствии с финансовым регламентом Премии.
- 2.4 Премия присуждается раз в два года на первоначальной основе в течение трех двухлетних периодов только одному лауреату. Никаких почетных званий не присуждается.

Статья 3 - Условия / Квалификация кандидатов

Кандидаты должны внести значительный вклад в охрану, управление и улучшение основных культурных ландшафтов мира. Премия может быть присуждена отдельным лицам, учреждениям, неправительственным организациям и другим организациям.

Статья 4 - Назначение / Выбор призера

Призер будет выбран Генеральным директором ЮНЕСКО на основе оценок и рекомендаций, вынесенных членами жюри.

Статья 5 - Жюри

- 5.1 Жюри состоит из трех независимых членов, которые являются лицами с признанной репутацией в данной области, учитывая при этом необходимость справедливого географического распределения, гендерного равенства и принципа невыплаты гонораров. Они назначаются Генеральным директором сроком на два года, но не более чем на три последовательных двухлетних периода. Представители и альтернативы членов Правления не могут быть назначены членами жюри. Члены жюри, вовлеченные в реальный или потенциальный конфликт интересов, должны отказаться от дальнейших обсуждений или по запросу Генерального директора. Генеральный директор может заменить кого-то из членов жюри.
- 5.2 Жюри избирает своего председателя. Участники не получают вознаграждения за свою работу, но получают пособия на проезд и проживание, где это необходимо. Кворум из

двух присутствующих членов жюри будет необходим для продолжения обсуждения в жюри. Рабочими языками для обсуждения в жюри являются английский и французский.

5.3 Жюри будет проводить свою работу в соответствии с настоящим Уставом. Секретариат ЮНЕСКО, назначенный Генеральным директором, также будет оказывать им помощь. Решения должны приниматься на основе консенсуса, насколько это возможно, и иным образом путем тайного голосования до получения простого большинства. Участник не должен принимать участие в голосовании по поводу выдвижения кандидатуры от своей страны.

5.4 Предпочтительны встречи жюри весной каждого второго года.

5.5 Жюри будет направлять оценку кандидатур и сопровождающие их рекомендации Генеральному директору ЮНЕСКО не позднее июля каждого второго года.

Статья 6 - Выдвижение кандидатов

Когда ЮНЕСКО получит финансирование Премии, как указано в Статье 2 (См. Выше), Генеральный директор ЮНЕСКО официально пригласит представить кандидатуры номинаций в Секретариат Премии к последнему дню апреля того года, в котором премия была вручена правительствами государств-членов в консультации с их национальными комиссиями, неправительственными организациями, поддерживающими официальные консультативные отношения с Организацией, действующими в соответствующих областях, отмеченных премией, а также от международных, региональных и национальных профессиональных, академических и неправительственных организаций, действующих в области культурных ландшафтов.

6.1 Кандидатуры представляются Генеральному директору правительствами государств-членов в консультации с их национальными комиссиями, а также неправительственными организациями, поддерживающими официальные отношения с ЮНЕСКО и работающими в соответствующих областях, охватываемых премией, а также международными, региональными и национальными профессиональными, академическими и неправительственными организациями, работающими в области культурных ландшафтов. Самовыдвижение не может быть рассмотрено.

6.2 Каждая номинация должна сопровождаться письменной рекомендацией (на английском или французском языке), которая должна также включать:

- a) описание всех достижений кандидата;
- b) краткое изложение работы или результатов работы, включая четкое описание вклада кандидата, имеющего большое значение в области культурных ландшафтов,

а также публикаций и других вспомогательных документов, имеющих важное значение, представленных для рассмотрения;

- c) определение вклада кандидата в достижение целей Премии;
- d) фотография кандидата в высоком разрешении.

Статья 7 - Порядок присуждения Премии

- 7.1 Премия присуждается Генеральным директором на официальной церемонии, которая будет проводиться в Штаб-квартире ЮНЕСКО, предпочтительно по случаю сессии Исполнительного совета, предшествующей Генеральной конференции ЮНЕСКО. Представитель ЮНЕСКО вручит лауреату чек на сумму Премии и диплом.
- 7.2 Если работа была выполнена двумя или тремя лицами, премия присуждается им совместно. Ни в коем случае премия не может быть присуждена более чем одному лауреату.
- 7.3 Призер, по возможности, должен представить доклад по теме, относящейся к работе, за которую была присуждена премия. Такая лекция должна быть организована во время церемонии награждения.
- 7.4 Работа, которая была выполнена скончавшимся впоследствии лицом, не может быть расценена за призовую. Однако, если призер умирает до того, как он / она получил приз, приз может быть вручен посмертно.
- 7.5 В случае отказа от премии лауреатом, жюри должно представить новое предложение Генеральному директору.

Статья 8 - Пункт заката - обязательное продление премии

- 8.1 По истечении шести лет должна быть проведена внешняя оценка всех аспектов Премии, которая должна быть полностью покрыта донором, для принятия решения о продлении или прекращении Премии, Генеральный директор проинформирует Исполнительный совет ЮНЕСКО о результатах рассмотрения данного вопроса.
- 8.2 В случае прекращения приза, использование любого неизрасходованного остатка средств определяется по согласованию с донором в соответствии с Финансовым регламентом специального счета для приза.

Статья 9 – Апелляции

Не допускается обжалование решения ЮНЕСКО о присуждении Приза. Предложения, полученные для присуждения Приза, не могут быть разглашены.

Статья 10 - Поправки к Уставу Премии

Любая поправка к настоящему Уставу должна быть представлена на утверждение Исполнительному совету.

Дополнение

Культурные ландшафты делятся на три основные категории, а именно:

- (i) Наиболее легко идентифицируемым является *четко определенный ландшафт*, специально разработанный и созданный людьми. Сюда входят садовые и парковые ландшафты, построенные по эстетическим соображениям, которые часто (но не всегда) связаны с религиозными или другими монументальными зданиями и ансамблями.
- (ii) Вторая категория - *органически развитый ландшафт*. Является результатом первоначального социального, экономического, административного и/или религиозного императива и приобрел свою нынешнюю форму в связи с природной средой и в ответ на нее. Такие ландшафты отражают этот процесс эволюции в их форме и компонентах. Они делятся на две подкатегории:
 - *Реликтовый (или ископаемый) ландшафт* - это тот, в котором эволюционный процесс закончился когда-то в прошлом, либо внезапно, либо в течение определенного периода. Однако его существенные отличительные черты все еще видны в материальной форме;
 - *Непрерывный // продолжающийся ландшафт* - это тот, который сохраняет активную социальную роль в современном обществе, тесно связанном с традиционным образом жизни, и в котором эволюционный процесс все еще продолжается. В то же время он демонстрирует существенные материальные свидетельства своей эволюции с течением времени.
- (iii) Последняя категория - *ассоциативный культурный ландшафт*. Включение таких ландшафтов в Список всемирного наследия оправдано благодаря мощным религиозным, художественным или культурным ассоциациям природного элемента, а не материальным культурным свидетельствам, которые могут быть незначительными или даже отсутствовать.

ПРИЛОЖЕНИЕ П

Международная премия им. Мелины Меркури, посвященной охране и управлению культурными ландшафтами (2019 г. ЮНЕСКО-Греция).

Условия и документы, которые будут включены в номинацию

Процесс выдвижения происходит онлайн через веб-сайт ЮНЕСКО:

<http://whc.unesco.org/en/culturallandscapesprize/> (Английский язык)

<http://whc.unesco.org/fr/prixpaysagesculturels/> (Французский язык)

Заявки в режиме онлайн должны быть получены ЮНЕСКО на английском или французском языке не позднее 30 апреля 2019 года (полночь по парижскому времени, UTC + 1).

I. Информация о кандидате:

- (1) Имя кандидата;
- (2) Тип организации (государство-участник, неправительственные организации, поддерживающие официальные отношения с ЮНЕСКО, другие организации, работающие в области культурных ландшафтов);
- (3) Контактная информация (почтовый адрес, координатор, номер телефона и адрес электронной почты).

II. Описание квалификации кандидата:

- (1) Имя кандидата;
- (2) Тип организации (физическое лицо, государственная служба, неправительственные организации, академический институт и т. д.);
- (3) Квалификация кандидата.

III. Идентификация и описание культурного ландшафта:

- (1) Название ландшафта;
- (2) Страна;
- (3) Расположение (провинция, регион, область и т. д.);
- (4) Точное местоположение и географические координаты;
- (5) Описание объекта и любой буферной зоны (если применимо);
- (6) Количество жителей;
- (7) Правовой статус;
- (8) Учреждения и организации, отвечающие за управление и сохранение (название и адрес) или биографическая справка (в случае частных лиц);
- (9) Характеристики ландшафта:

- (a) Природная среда (включая экологические, геологические, гидрологические и климатические элементы);
 - (b) Архитектурные элементы (стены, террасы, каналы, дороги и т. д.);
 - (c) Элементы, представляющие взаимодействие между людьми и природной средой;
 - (d) Ценность имущества, как культурного ландшафта;
 - (e) Подлинность и целостность ландшафта (если применимо).
- (10) История ландшафта (включая его сохранение, использование и управление);
 - (11) Описание и оценка его нынешнего состояния сохранности;
 - (12) Действующие меры управления (правовые и / или традиционные) и их реализация;
 - (13) Туристическая составляющая (количество посетителей, основные виды деятельности и т. д., если применимо);
 - (14) Источники и уровни финансирования для сохранения/консервации;
 - (15) Факторы, влияющие на ландшафт, и любые предпринятые профилактические меры.

IV. Обоснование номинации

- (1) Достижения кандидата в сохранении и управлении соответствующим культурным ландшафтом (пожалуйста, выделите уникальные и инновационные усилия по сохранению);
- (2) Вклад кандидата в достижение целей Премии;
- (3) Вклад кандидата в конкретные цели, изложенные в Повестке дня в области устойчивого развития на период до 2030 года;

V. Предоставляемая документация

- (1) Фотографии кандидата и культурного ландшафта в высоком разрешении (не менее 5 фотографий);
- (2) Любые публикации и другие подтверждающие документы, чтобы продемонстрировать вклад кандидата в охрану ландшафта;
- (3) Карты и / или планы с указанием:
 - Географическое положение ландшафта (масштаб 1: 500 000 до 1,2 000 000)
 - Топографическая карта с четким указанием границы и, если применимо, буферной зоны (масштаб от 1: 5000 до 1: 25 000), для небольших объектов, масштаб от 1: 500 до 1: 1000)
- (4) Документация о существующей правовой защите (если применимо);
- (5) Планы или механизмы сохранения и управления;
- (6) Перечень наиболее важных элементов культурного ландшафта;
- (7) Адреса, где хранятся инвентарь, документация и архивы;
- (8) Библиография.



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization

Ref.: CL/4260

**Subject: Call for nominations – 2019 UNESCO-Greece Melina Mercouri
International Prize for the Safeguarding and Management of
Cultural Landscapes**

Sir/Madam,

I am pleased to invite your Government to submit nominations for the 2019 edition of the UNESCO-Greece Melina Mercouri International Prize for the Safeguarding and Management of Cultural Landscapes.

The purpose of the Prize is to reward outstanding action to safeguard and enhance the world's major cultural landscapes.

The Prize was created in 1995 and named after Melina Mercouri, a distinguished artist and former Minister of Culture of Greece, who was a strong advocate of heritage conservation. It was renewed at the 202nd session of the Executive Board in October 2017.

The prizewinner, who may be an individual, an institution or a non-governmental organization, shall receive a monetary award of US \$30,000. The Statutes of the Prize (Annex I) and items and documents to be included in the nominations (Annex II) are enclosed herewith.

The nomination process takes place online, through the UNESCO website where further information about the Prize may also be found:

<http://whc.unesco.org/en/culturallandscapesprize/> (English)

<http://whc.unesco.org/fr/prixpaysagesculturels/> (French)


7, place de Fontenoy
75362 Paris 07 BP, France
Tél : +33 (0)1 45 88 10 00
Fax : +33 (0)1 45 88 55 55

www.unesco.org

To Ministers responsible for relations with UNESCO

The nominations should be received by UNESCO, in English or in French, by 30 April 2019 at the latest (midnight Paris time, UTC+1). The Secretariat of the Prize (World Heritage Centre (tel.: +33 1 45 68 18 21; e-mail: melinamercourio@unesco.org) remains at your disposal for any questions regarding the nomination process.

Please accept, Sir/Madam, the assurance of my highest consideration.



Audrey Azoulay
Director-General

Enclosures: 2

cc: National Commissions for UNESCO
Permanent Delegations to UNESCO

ANNEX I

Statutes of the UNESCO-Greece Melina Mercouri International Prize for the Safeguarding and Management of Cultural Landscapes

Article 1 – Purpose

The purpose of the UNESCO-Greece Melina Mercouri International Prize for the Safeguarding and Management of Cultural Landscapes ("the Prize") is to reward outstanding examples of action to safeguard and enhance the world's major cultural landscapes. It bears the name of Melina Mercouri, a precursor of integrated conservation and sustainable development, former Minister of Culture of Greece. The objective of the Prize is in conformity with UNESCO's policies and is related to the Programme of the Organization in the field of Culture, the overall strategy of the World Heritage Committee, and the priorities set out in the C/5 on the enhancement of management of World Heritage properties. The prize is in line with the categories for cultural landscapes as approved by the World Heritage Committee at its sixteenth session, held in Santa Fe, United States of America, in December 1992. This decision recognized the protection of cultural landscapes in the framework of the World Heritage Convention (1972). The prize enhances the linkages between culture and development, through capacity-building and sharing of knowledge.

Article 2 – Designation, Amount and Periodicity of the Prize

- 2.1 The Prize shall be entitled "UNESCO-Greece Melina Mercouri International Prize for the Safeguarding and Management of Cultural Landscapes".
- 2.2 The Prize shall be funded by the Greek Government and shall consist of a recurrent payment of US \$5,000 every two years. The cash value of the Prize shall be US \$30,000, as determined by the Director-General in consultation with the donor on the basis of the contribution received, the interest on the sum deposited in the special account, in accordance with the Financial Regulations of UNESCO, and the charges to be borne by the account for the cost of administering the Prize. The contribution from the donor shall be received every first year by 15 September, in order to ensure that funds are available well in time before incurring expenditure for the administration of the Prize and for the Prize itself.
- 2.3 All funds received and the interest accrued thereon shall be kept in a special interest bearing account for the Prize.
- 2.4 The full staff support and operating/management costs of the Prize, including all costs related to the award ceremony, the meeting of the international jury, and public information activities, estimated at US \$45,000 shall be fully covered by the Permanent Delegation of Greece to UNESCO on behalf of the Greek Government. To this end, the Director-General will determine a mandatory management cost amount to be applied and charged against the funds in the special account, which is to be established under the financial regulations for the Prize.
- 2.5 The Prize shall be awarded every two years, on an initial basis for three biennia, to only one laureate. No honourable mentions shall be awarded.

Article 3 – Conditions/Qualifications of candidates

Candidates shall have made a significant contribution to the safeguarding, management and enhancement of the world's major cultural landscapes. The Prize may be conferred upon individuals, institutions, other entities or nongovernmental organizations.

Article 4 – Designation/Selection of the prize-winner

The prize-winner shall be selected by the Director-General of UNESCO on the basis of the assessments and recommendations made to him/her by a jury.

Article 5 – Jury

- 5.1 The Jury shall consist of a number of three independent members, being personalities with a recognized reputation in the field covered while also taking into consideration the need for equitable geographical distribution, gender equality and the principle of non-payment of honoraria. They shall be appointed by the Director-General for a period of two years, for a maximum term of three consecutive two-year periods. Representatives and alternatives of Members of the Executive Board cannot be appointed as jury members. Jury members involved in a real or potential conflict of interest shall recuse themselves from further deliberations or be asked by the Director-General to do so. The Director-General may replace members of the jury for reason.
- 5.2 The Jury shall elect its own chair. Members shall receive no remuneration for their work, but will receive allowances for travel and accommodation, where required. A quorum of two jury members present will be required for jury deliberations to proceed. The working languages for deliberations by the Jury shall be English and French.
- 5.3 The Jury shall conduct its business and deliberations in conformity with these Statutes and shall be assisted in the performance of its task by a member of the UNESCO Secretariat designated by the Director-General. Decisions shall be taken by consensus to the extent possible and otherwise by secret ballot until a simple majority is obtained. A member shall not take part in a vote concerning a nomination from his or her country.
- 5.4 The Jury shall meet preferably in spring every second year.
- 5.5 The Jury shall send an assessment on nominations and accompanying recommendations to the Director-General of UNESCO no later than July every second year.

Article 6 – Nomination of candidates

- 6.1 When UNESCO has received the funding of the Prize, as indicated in Article 2 above, the Director-General of UNESCO shall officially invite the submission of nominations to the Secretariat of the Prize, by the last day of April of the year in which the Prize is awarded, from the governments of Member States, in consultation with their National Commissions, from non-governmental organizations maintaining formal consultative relations with the Organization and active in relevant fields covered by a prize, as well as from international, regional and national professional, academic and non-governmental organizations active in the field of cultural landscapes.
- 6.2 Nominations shall be submitted to the Director-General by the governments of Member States, in consultation with their National Commissions, and by nongovernmental organizations maintaining formal relations with UNESCO and active in relevant fields covered by a prize, as well as by international, regional and national professional, academic and non-governmental organizations active in the field of cultural landscapes. A self-nomination cannot be considered.
- 6.3 Each nomination shall be accompanied by a written recommendation, which shall include, in English or French, *inter alia*:
 - (a) a description of the candidate's background and achievements;

- (b) a summary of the work or the results of the work, including a clear description of the candidate's contributions of major importance in the field of cultural landscapes, as well as publications and other supporting documents of major importance, submitted for consideration;
- (c) a definition of the candidate's contribution to the Prize's objectives;
- (d) a high-resolution photo of the candidate.

Article 7 – Procedure for the awarding of the Prize

- 7.1 The Prize shall be awarded by the Director-General at an official ceremony held for that purpose in UNESCO Headquarters preferably on the occasion of a session of the Executive Board preceding the General Conference of UNESCO. UNESCO shall present to the prize-winner a check for the amount of the Prize as well as a diploma. UNESCO shall officially announce the name of the prizewinner.
- 7.2 If a work being rewarded has been produced by two or three persons, the Prize shall be awarded to them jointly. In no case may the Prize be awarded to more than one laureate.
- 7.3 The prize-winner, if possible, shall give a presentation on a subject relevant to the work for which the Prize has been awarded. Such a lecture shall be organized during or in connection with the Prize ceremony.
- 7.4 The work produced by a person since deceased shall not be considered for a prize. If, however, a prize-winner dies before he/she has received the prize, then the prize may be presented posthumously.
- 7.5 Should a prize-winner decline the Prize, the jury shall submit a new proposal to the Director-General.

Article 8 – Sunset clause – mandatory renewal of the Prize

- 8.1 After a period of six years, an external evaluation of all aspects of the Prize, to be fully covered by the donor, shall be undertaken to decide about the continuation or termination of the Prize. The Director-General will inform the Executive Board of UNESCO about the results of this review.
- 8.2 In case of termination of the Prize, the use of any unspent balance of funds shall be determined in consultation with the donor, in accordance with the Financial Regulations of the Special Account for the Prize.

Article 9 – Appeals

No appeals shall be allowed against the decision of UNESCO with regard to the awarding of the Prize. Proposals received for the awarding of a Prize may not be divulged.

Article 10 – Amendments to the Statutes of the Prize

Any amendment to the present Statutes shall be submitted to the Executive Board for approval.

Appendix

Cultural landscapes fall into three main categories, namely:

- (i) The most easily identifiable is the clearly defined landscape designed and created intentionally by humans. This embraces garden and parkland landscapes constructed for aesthetic reasons, which are often (but not always) associated with religious or other monumental buildings and ensembles.
- (ii) The second category is the organically evolved landscape. This results from an initial social, economic, administrative, and/or religious imperative and has developed its present form by association with and in response to its natural environment. Such landscapes reflect that process of evolution in their form and component features. They fall into two sub-categories:
 - a relic (or fossil) landscape is one in which an evolutionary process came to an end at some time in the past, either abruptly or over a period. Its significant distinguishing features are, however, still visible in material form;
 - a continuing landscape is one which retains an active social role in contemporary society closely associated with the traditional way of life, and in which the evolutionary process is still in progress. At the same time, it exhibits significant material evidence of its evolution over time.
- (iii) The final category is the associative cultural landscape. The inclusion of such landscapes on the World Heritage List is justifiable by virtue of the powerful religious, artistic or cultural associations of the natural element rather than material cultural evidence, which may be insignificant or even absent.

ANNEX II

**UNESCO-Greece Melina Mercouri International Prize
for the Safeguarding and Management of Cultural Landscapes**



In partnership with



Items and documents to be included in the nominations

The nomination process takes place online through the UNESCO website:

<http://whc.unesco.org/en/culturallandscapesprize/> (English)

<http://whc.unesco.org/fr/prixpaysagesculturels/> (French)

The online nominations should be received by UNESCO in **English or French** by **30 April 2019** at the latest (midnight Paris time, UTC+1).

I. Information about the nominator

- (1) Name of the nominator
- (2) Type of entity (Member State, NGOs maintaining formal relations with UNESCO, other organizations active in the field of cultural landscapes)
- (3) Contact details (postal address, focal person, telephone number and email address)

II. Description of the candidate's background

- (1) Name of the candidate
- (2) Type of entity (individual, public service, NGO, academic institute etc.)
- (3) Background of the candidate

III. Identification and description of the cultural landscape

- (1) Name of the landscape
- (2) Country
- (3) Location (Province, Region etc.)
- (4) Exact location and geographical coordinates
- (5) Surface of the property and of any buffer-zone (if applicable)
- (6) Number of inhabitants
- (7) Legal status
- (8) Institutions and organizations in charge of its management and conservation (name and addresses) or biographical statement (in case of private individuals)
- (9) Characteristics of the landscape
 - (a) Natural environment (including ecological, geological, hydrological and climatic elements)
 - (b) Architectural elements (walls, terraces, canals, roads etc.)
 - (c) Elements representing interaction between people and natural environment
 - (d) Value of the property as a cultural landscape
 - (e) Authenticity and integrity of the landscape (if applicable)

- (10) History of the landscape (including its conservation, utilization and management)
- (11) Description and assessment of its present state of conservation
- (12) Current management measures (legal and/or traditional) and their implementation
- (13) State of tourism (number of visitors, major activities etc., if applicable)
- (14) Sources and levels of finance for conservation
- (15) Factors affecting the landscape and any preventive measures undertaken

IV. Justification of the nomination

- (1) The candidate's achievements in safeguarding and managing the concerned cultural landscape (please highlight unique and innovative efforts)
- (2) The candidate's contribution to the Prize's objectives
- (3) The candidate's contribution to specific goals set out in the 2030 Agenda for Sustainable Development

V. Documentation to be provided

- (1) High-resolution photos of the candidate and of the cultural landscape (at least 5 photos in jpeg)
- (2) Any publications and other supporting documents to showcase the candidate's contributions to safeguard the landscape
- (3) Maps and/or plans indicating:
 - Geographical location of the landscape (scale 1:500,000 up to 1:2,000,000)
 - Topographical map with clear indication of the boundary, and if applicable, of the buffer zone (scale 1:5,000 up to 1:25,000), for small properties, scale 1:500 up to 1:1,000)
- (4) Documentation on existing legal protection (if applicable)
- (5) Conservation and management plans or mechanisms
- (6) Inventory of the most important elements of the cultural landscape
- (7) Address where inventory, record and archives are conserved
- (8) Bibliography